

Projektleitung & Regie: Mengia Caflisch • Zugerstrasse 18 • 8915 Hausen a.A. • mengiacaflich@bluewin.ch
Musikalische Leitung: Jonas Bürgin • Altfeldweg 9 • 5103 Möriken • jonas.buergin@zuercherharmoniker.ch

Interessenten für das Gemeinschaftsprojekt „Junge Zürcher Harmoniker“ und „OpernHäusen“ Im Sommer 2018

Das Preisträgerorchester „die Jungen Zürcher Harmoniker“ (www.zuercherharmoniker.ch)
und die Jugendopernbühne OpernHäusen (www.opernhaus.ch) führen 2018

die Oper LA VERA COSTANZA von Joseph Haydn

auf. **Zwischen Ende August und Ende September 2018** werden rund 15 Aufführungen,
szenisch in Hausen a.A. und eventuell bis 3 konzertante Varianten an den üblichen Konzert-
stationen des Orchesters stattfinden. **Szenische Proben und Vorbereitung ab Juni 2018.**

Beide Gruppen haben erfolgreiche Produktionen hinter sich:

Die jungen Zürcher Harmoniker (Alter 18-23) schauen auf 4 Konzerttours in 2 Jahren
zurück.

OpernHäusen hat seit 2001 zwölf Opern produziert. Die Ausführenden waren in der Mehr-
zahl Musik- und Gesangstudenten, unterstützt von unserer Kerncrew. Die Aufführungen
waren sehr gut besucht und alle konnten mit schwarzen Zahlen abgeschlossen werden.

Bei beiden Gruppen liegt der Schwerpunkt im gemeinschaftlichen Erarbeiten eines Musik-
Projektes, wobei erwünscht ist, dass sich die Sänger und Musiker nicht nur in den Proben,
sondern auch in administrativ-technischen Belangen einbringen. Es kann und soll an vielen
Fronten Neues ausprobiert werden und wir hoffen, dass dieser Ansatz auch im Verbund
weiter Früchte tragen wird. Jedenfalls sind wir sehr gespannt auf unsere erste Zusammen-
arbeit.

Interessenten, die bei uns mitmachen möchten –als **SolistIn, MusikerIn, Assistenz (Musik,
Regie, Backstage, Technik)** – sind an unseren **Informationsveranstaltungen und Castings**
willkommen. Schreiben Sie uns einen kurzen „letter of intent“ mit den wichtigsten Angaben
zu Ihrer Person (wenn Sie haben, CV) und allfällige Fragen. Wir melden uns gerne bei Ihnen
mit genauerer Information (zu Terminen, Rahmen und Leitplanken) zurück.

Zürich den 18. Mai 2017

Jonas Bürgin <jonas.buergin@zuercherharmoniker.ch>

Mengia Caflisch <mengiacaflich@bluewin.ch>